
Reunião ordinária Cades Casa Verde, realizada em 16 de março de 2022. 

Modo – on line. 

Participaram: 

Sub Prefeito Sr. Guaracy 

Governo local: Sr. Vladimir e Sr. Ricardo 

Conselheiros: Marilu, Eliandro, Maria dos Anjos, Aloisio, Hélio, Marisa, José 

Ramos e Orlando. 

 

Seguem informações dadas pelo Vladimir – governo local. 

1-Em comemoração ao dia da água – 22/03 acontecerá no Córrego do Bispo 

em conjunto com s SABESP plantio de árvores. 

2-Também a coleta de água local para análise química preventiva. 

Seguem comentários gerais: 

1-O sub prefeito Sr. Guaracy nos informa que dará sempre apoio aos 

plantios de árvores em nossa região. 

2-A Conselheira Marilu perguntou para o Sr.  Vladimir se já temos dia e hora 

agendado com a secretária dos parques da Secretária do Verde de SP Sra. 

Tamires para discussão de deliberações do Parque Sitio Morrinhos onde o 

CADES Casa Verde trabalha neste projeto desde 2016, e foi respondido que 

ainda aguardamos agenda.  

3-A Conselheira Marisa informou que haverá uma manifestação em frente 

a obra de garagem da Pássaro Marrom, na Av. Ordem e Progresso, a fim de 

que a população manifeste o desapreço, a não concordância desta obra 

local que a Prefeitura iria destinar um parque para região, felizmente o 

ministério publico embargou a obra no momento. A Sra. Marisa irá nos 

informar a data e horário da manifestação, vale lembra-los que foram 

retiradas da área 120 árvores e até o momento não há compensação efetiva 

informada pela empresa de transporte Pássaro Marrom a população. 

Aconteceu nesta reunião a Eleição para Coordenador (a) e secretários (as) 

para CADES Casa Verde dos anos 2022 a 2024, ficaram eleitos; 

 



Para Coordenador adjunto – SR. Aloisio Areias B. da Silva 

Para 1º Secretaria – Sra. Marilu Pereira Bento 

Para 2ºSecretário – Sr. Fernando Amauri  

   

Ficou combinado entre os presentes. 

Os conselheiros que quiserem sugerir mudanças no Regimento Interno (o 

regimento foi disponibilizado a todos por e mails e via whats app) se 

manifestem com suas opiniões e sugestões para que sejam aprovadas em 

plenário do Conselho pela maioria absoluta conforme Art 45 do atual 

regimento.      

Dia 23/03/22 as 16h estão todos convidados a participar de uma prévia na 

leitura do regimento interno atual, o Srs. Vladimir e Ricardo acompanharam 

está reunião, com a intenção que na próxima reunião ordinária já possamos 

colocar em votação a aprovação do Regimento Interno CADES Casa Verde. 

Dando assim fluxo aos trabalhos do grupo com mais agilidade e eficiência. 

Aguardaremos a informação de agenda da próxima reunião ordinária, que 

deverá ser marcada em Abril/22 pelos representantes da subprefeitura.        

Nada mais havendo a discutir e deliberar encerra-se esta reunião as 20h10   

na data de 16 de março de 2022.   
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